

Liebe Eltern der Klassen 4 !

Ab November stehen die Beratungsgespräche für den weiteren Schulweg Ihres Kindes an. Für die Entscheidung und unser gemeinsames Gespräch haben wir bis Februar Zeit; lediglich die Ursulinenschule möchte die Anmeldung bis zum 29.01.2021 vorliegen haben.

Aufgrund der momentanen Pandemiesituation möchten wir in diesem Schuljahr die Beratungsgespräche möglichst telefonisch abhalten. Sollten Sie dennoch eine persönliche Beratung wünschen, ist dies auch möglich.

Bitte teilen Sie mir über die private WhatsApp Verbindung mit, wann (also zeitnah oder eher später) und in welcher Form (telefonisch oder persönlich) Sie die Beratung wünschen.

Nach Ihren Rückmeldungen werde ich Ihnen mögliche Termine vorschlagen.

Viele Grüße

C. Endner

H. Quanz-Domes

C. Gräbsch

N. Brehm